MACH Flexiblere Finanzplanung

[16.4.2008] Für die neue Version der MACH-Software hat der Anbieter MACH unter anderem die Finanzplanung flexibilisiert und die Einsatzbasis im Personalwesen verbreitert.

Das Software- und Beratungshaus MACH hat die neue Version seiner MACH-Software vorgestellt. Sie bietet laut Hersteller mehr Flexibilität bei Finanzplanungsprozessen, neue Funktionen und die einfachere Anbindung von Fachverfahren über Service-orientierte Architekturen (SOA). Die Neuheiten beziehen sich auf alle Bereiche der integrierten ERP-Software, also das Finanz- und Personalwesen sowie das Dokumenten-Management, die Vorgangsbearbeitung und elektronische Aktenführung. Auch die Web-Funktionen im Bestellwesen wurden nutzenorientiert ausgebaut. (rt)

http://www.mach.de

Stichwörter: MACH AG, MACH, MACH-Software

Quelle: www.kommune21.de